
Протокол

общего собрания собственников помещений в многоквартирном

доме по адресу г.Челябинск, ул.Сони Кривой, J\Ъ 49 кБ>

г.челябинск 2З мая 2019 г.

Общее годовое собрание собственников помещений проводится в форме очного
голосования в соответствии с частями 1, 1.1 статьи 46 Жилищного Кодекса Российской
Федерации от 29.06.2015 г. Собрание проводится в помещении холла многоквартирного
дома }lb 49 (Б) по ул.Сони Кривой в г.Челябинске. Оформление протокола общего собрания
производится в соответствии с Приказом Минстроя России от 28.01.2019 г. Ns 44.

Общая площадь дома - 3595,10 м2;

Площадь, находящаlIся в собственности граждан _ 2242,З0 м2;

Площадь, находящtulся в собственности юридических лиц - 651,7 м2;

Площадь, находящaU{ся в муниципальной собственности - нет
Всего собственников помещениiа - 22
Собственников нежильIх помещений - 1

Всего шрисутствовitло на собрании 19 собственников, обладающих2209 голосов или
]6,ЗУо от общего количества голосов. Кворум на собрании имеется, собрание правомочно.
Реестр собственников, участвующих в собрании прилагается.

На собрание приглашен: Захаров В.Я. - директор управляющей организации ООО
<KBapTa_ll>.

Протокол хранится в Совете дома собственников помещений и вывешивается для
ознакомления на информационном стенде в холле МКД не поздIIее 10 дней после даты
собрания. \

Повестка дня собрания

1. Об изменениях в составе собственников квартир дома.

докл. Скремета О.В.
2. Выборы председателя собрания, секретаря собрания, счетной комиссии, о порядке
голосования и хрilнении протокола общего собрания.

докл. Скремета О.В.
3, об утверждеНии повестКи днЯ собрания' 

докл. Скремета О.В.
4. Отчет управляющей компании о выполнении плана работ и сметы расходов по
содержанию и текущему ремонту дома за 2018 г.

5. О плане работ и смете расходов tIо содержанию 
" 
r.-#J; r'"Hffi* "U*".o

пользованияна 2019 г.
, докл. Захаров В.Я.



6. Отчет Совета дома о проделанной работе за отчетный период.

докл Скремета О.В.
'7. Об установлении граЕиц и rrорядке испоJьзования придомовой территории дома.

докл. Скремета О.В.
8. О порядке содержжlияи состояния мест общего пользоваЕия дома и средств видео
наблюдения территории.

докл. Альвианский А.И.
9. Об индексации заработной платы консьержей. :

докл. Пустовая Л.Н.
10. О выборах IIового состава Совета дома.

докл. Скремета О.В.

Собрание, в соответствии с утвержденньтм Положением о Совете дома, открьш
председатель Совета МКД Скремета О.В.

1.По первому вопросу слушали Скремету О.В о HoBbIx собственник€lх,
проживающих в квартирах J\ЪЗ, J\b4, Ns12 и JS16.

Решили: информацию принять к сведению.
Голосовали: за - единогласно;

против - нет;

воздержались - нет;

2.По второму вопросу слуш€rли Скремету О.В. - об избрании председателя
собрания, секретаря, счетной комиссии и об установлении порядка голосования.

Решили: избрать председателем собрания Скремету О.В., секретарем собрания -
,Щынину О.В., в виду незначительЕого количества собственников помещений МКД,
счетную комиссию угвердить в кол. 1 чел, персонально - Альвианского А.И.

Голосование проводить простым поднятием рук.В соответствии с ранее

утвержденныпл Положением о Совете дома от |4 аrlреля2015 г., пfrото*ол собрания
собственников помещений хранить в Совете дома и выставить дJIя ознакомления на
информационном стенде.

Голосовали;, за- единогласно;
против -,нет;
воздержf}лись - нет;

3,По третьему вопросу слушr}ли Скремету О.В. - информация о дате проведениrI

собрания и предлагаемой повестке дня была внесена 23 апреля (за месяц до начzrла

собрания) и р.lзмещена на стенде и в холле. Каких-либо изменениiт и дополнений по
повестке дня от собственников не поступало.

Рёшили: уtвердить повестку дня.
Голосова;lи: за- единогласЕо;

против - нет;

воздержЕrлись - нет;

4-5. По четвертому и пятому вопросу слушали отчет директора управляющей
организации Захарова В.Я.. Отчет об исполнении договора управления общим



имуществом МIЦ за 2018 г. был заранее представлен и размещен на стенде.
Поступили вопросы:

,Щынина О.В. - в квартире 2З-24 ощущается запах канi}лизации. На стене проступает
влага. На лестничном марше верхнего этажа заметны трещины. Необходимо проверить.
Скорик Е.А. - на стояке горячего водоснабжения на лестничной клетке после сварки не
произведена покраска и не отремонтирован )часток стены.

Решили:

5.1 В недельный срок ООО <Квартал>проверить источник запЕжа канализации в

квартире 2З-24, вьuIснить причину появления влаги на стенке и в течении месяца
принять меры по устранению замечаний.

Голооовали: за- единогласно;
против - нет;

воздержались - нет;

5.2 Технику Управляющей организации устранить зi}мечания Скорик Е.А.по стояку.
Направить специалистов для выявления причин загрязнения стенок лоджии на фасаде
здания, принять меры по их очистке. Щиректору Захарову В.Я. взять под контроль

укЕванные вопросы.
Голосовали: за- единогласно;

против - нет;

воздержались * нет;

5.З Отчет Захарова принять к сведению.
Голосовали: за - единогласно;

против - нет;

воздержarлись - нет;

6.По шестому вопросу сJryшаJIи отчет председателя Совета дома Скремету О.В.
(прилагается).

Решили: признать работу Совета за отчетный период удовлетворительной.
Голосовали: за-единогласно; 
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против - нет;

воздержались - нет;

7.По седьмому воIIросу слушilли выстуtIление Скреметы О.В. об установлQнии границ
и порядке использования придомовой территории дома.

Скремета О.В. отметил, что за последний год были неоднократные попытки
нарушить сложившуюся придомовую территорию нашего дома, разместить на ней стоянку
грузовьIх автофургонов и парковку личных автомашин жителей прилег€lющих домов.

Совет дома вынужден был обратиться в администрацию города с просьбой

разработать уточненную планировку застройки квартi}ла с границами закрепленньгх
земельных участков. В конце 2018 года был составлен проект межевания территории в

границzlх : ул. С.Кривой, Свердловский пр., ул. К.Либкнехта и ул. Энгельса.
РазработЬнный проект был рассмотрен и одобрен на публичных слушаЕиях

1З.OЗ.2019г.

Совет дома обратился к главе города В.А.Елистратову утвердить проект.

Постановлением главы города Челябинска от 04.04.2019 г. JtlЪ 152-п проект межеваЕия

указанного квартi}ла был утвержден.
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С целью установления точньIх границ придомовой территории дома N9 49 <Б> по
Ул.Сони КривоЙ, разработки кадастрового плана и постановки территории на кадастровый

1T eT Совет дома обратился в Кадастровую палату и БТИ. В ближайшие дни кадастровый
ПЛаН нашеГо дома булет завершен. Выражаю благодарность собственникчlI\4 помещений
наrrrего дома Володарчуку С.А. и Гвоздеву И.В. за активн}.ю работу по подготовке
документации.

Решили:
7.1 Сформировать земельный гIасток, на котором расположен жилой дом Jtlb 49 кБ>

по ул.Сони КривоЙ и разработать кадастровый план придомовой территории для
перевода в долевую собственность собственников помещений дома.

Голосова;lи: за - единогласно;
против - нет;

воздержались - нет;

1.2 Поручить председ.}телю Совета дома закJIючить договор с кадастровой
организациеЙ и осуцествить оплату за счет средств, собранньгх с собственников
помещений. Сбор средств (по 600 руб.) поручить Гвоздеву И.В.

Голосовали: за- единогласно;
против - нет;

воздержались - нет;

7.З Создать рабочуто группу в составе Володарчука С.А. Гвоздева И.В. и Скорик Е.А.
для разработки Положения о порядке использования придомовоЙ территории. Поручить
Совету дома утвердить разработанное Положение.

Голосовали: за- единогласно;
против - нет;

воздержr}лись - нет;

7.4 Предложить Управляюrцей организации составить калькуляцию работ по

установке ограждения придомовой территории в границах кадастрового плана.
Голосовали: за - единогласно;

против - нет;

воздержались - нет;

8.По восьмому вопросу слушали выстуrrление Альвианского А.И. * Участились
слгIаи, когда для устранения неисправностей шлагбаlма, камер видеонаблюдения,
монитора, находящихся в собственЕости жителей дома, Совет дома вынужден
приглашать специаJIистов из сторонних организаций и оплачивать оперативный ремонт
из личньD( средств Iшенов Совета. Собственниками квартир систематически нарушаются
противопожарные требования по захламленности лестницы велосипед€Il\dи, колясками и
прочими бытовьпли предметами.

Решили:
8.1 Организовать фонд из средств собственников для оплаты незначительных затрат

по ремонту Ъидеокамер и монитора. Члену Совета дома Альвианскому А.И. до
01.07.2019 г. разработать положение о Фонде и представить его на утверждение.

Голосовали: за- единогласно;
против - нет;

воздержались - нет;
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8.2 Совету дома совместно 
" 

Vrrр*rrrющей оо.ur"ruчией рассмотреть воIIрос о

возможности сезонного хрЕIнения велосипедов в подвальном помещении.
Голосовали: за - единогласно;

против - нет;

воздержarлись - нет;

9.По девятому вопросу слушали выступпение Пустовой Л.Н. об индексации

заработной платы консьержей на 5Yо.

Решили: Повысить заработную плату консьФржеfr,на5Yо с 01.06.2019 г.

Голосовали: за - единогласно;

против - нет;

воздержались - нет;

10.По десятому вопросу слушаJIи Скремету О.В. об избрании нового состава

Совета дома. Поступили предложения Гвоздева И.В., Щербакова В.Ф., Скорик Е.А.,

,Щыниной О.В. об избрании Совета дома в прежЕем составе.
Решили: Избрать Совет дома в составе: Скремета О.В. - председатель Совета,

Пустовая Л.Н. и Альвианский А.И. - Iшены Совета.

Голосовали: за - единогласно;
против - нет;

воздержzrлись - нет;

Председатель собрания

Секретарь собрания

счетная комиссия

Скремета О.В.

Щынина О.В.

Альвианский А.И.


